

梅香

令和7年 1月号

教育目標

- よく考える子ども
 - 思いやりのある子ども
 - たくましい子ども
- うつくしい心で めあてを持って学び
からだを鍛える うめか健児

第3学期が始まりました

1月8日（水）より、3学期がスタートしました。今年は巳年。へビは脱皮をすることから、復活と再生ができる縁起のよい動物とも言われています。ならば、失敗したとしてもすぐに立ち直ることができるはず。これにあやかり、いろいろなことにチャレンジをし、新たな自分に出会える年にしたいものです。

3学期は、今年度のまとめと次年度への準備をする大切な学期です。今の学年で身に付けたいことを定着できるように、そして進級・進学に向けて新たな目標が持てるように努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



書きぞめにチャレンジ

3学期が始まってすぐに、各学級で書きぞめを行いました。新年、そして3学期のスタートにあたって、新たな気持ちでそれぞれの課題に取り組みました。作品を仕上げることをとおして、心を落ち着かせ、集中することの大切さも学んだのではないのでしょうか。一人一人の力作は廊下に掲示され、今年最初のがんばりを振り返ることができるようになっています。

鼓笛の引継に向けて

現在、鼓笛引継に向けた準備を進めています。まずは、パートごとに6年生から5年生へ、大休憩を利用してこつが伝授されます。教える6年生も、教わる5年生も、お互い真剣そのもの。時間を惜しんで練習しています。

1月27日（月）からはオーディションが始まり、各パートのメンバーが選ばれます。その後は引継式に向けて本格的な練習が始まることでしょう。

こうして平二小伝統の鼓笛は、次年度に引き継がれていくのです。



薬物乱用防止教室、読み聞かせ

1月21日（火）は、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。薬剤師の先生に来校いただき、酒やたばこ、薬物の危険性についてお話いただきました。危険を遠ざけるために大切にしたいことも学びました。



1月24日（金）には、子どもの読書環境を豊かにする会から3名の皆様に来校いただき、2年生を対象に読み聞かせを行っていただきました。大型絵本や大型科学絵本、大型紙芝居を読んでいただきました。子どもたちは目を輝かせながら読み聞かせを楽しんでいました。

3学期も、外部の方を講師としてお招きするなど、工夫しながら教育活動の充実を図っていきます。

